



República Bolivariana de Venezuela

# Comunicado

El Presidente Constitucional de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro Moros, en nombre del Pueblo y el Gobierno venezolano, saluda y da la más cordial bienvenida a las delegaciones del Gobierno de la República de Colombia y del Ejército de Liberación Nacional-ELN, a los países garantes y acompañantes del proceso de diálogo de paz, que tuvo su inicio en esta misma ciudad de Caracas, el pasado mes de octubre del 2022.

El pueblo venezolano fiel al legado del Libertador Simón Bolívar y del Comandante Hugo Chávez, ratifica su compromiso y respaldo a todas las iniciativas y acciones que conduzcan a la tan anhelada paz total de Colombia, aspiración que compartimos todos los pueblos de la Patria Grande.

Venezuela como país garante y sede de este cuarto ciclo de negociaciones, pondrá todo su empeño junto a la República Federativa de Brasil, República de Chile, República de Cuba, Estados Unidos Mexicanos y el Reino de Noruega, como países garantes, así como la Misión de Verificación de las Naciones

Unidas en la República de Colombia y la Iglesia Católica de Colombia, acompañantes permanentes de esta mesa de diálogos y del concurso de los países que conforman el Grupo de Apoyo, Acompañamiento y Cooperación (GPAAC), constituido por la República Federal de Alemania, Reino de España, Reino de Suecia y la Confederación Suiza, para seguir fortaleciendo este importante proceso, conscientes de que es el camino para que América Latina y el Caribe se consolide como zona de paz y prosperidad.

¡Que viva la paz de Colombia!

Caracas, 14 de agosto de 2023